
Rotary Opens Opportunities

第 2087 回例会　2021. ６.17　晴　司会　鯨井会員

　ロータリーソング　「四つのテスト」・「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：26 名（24 名）中 14 名　58.33％

　欠席：藤代・大原・長野・草野・野田・松本・斉藤（守）・斉藤（英）（相澤・柴田）各会員
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遠田会長

　皆様こんにちは。新型コロナウィルスのワクチン接種も 64 歳以下に接種券が配布されるようになり若い

皆様が一日も早く終られることを切に望みます。

さて気になるコラムより

　ハード（硬い）の反対はソフト（柔らかい）コンタクトレンズならそれで通るけれど、鉛筆の場合、ハー

ドの反対はブラック（黒）と急に色の名前になる。不肖、最近まで子供の頃からお世話になっている筆記用

具の記号の意味を知らなかった。ＨとＢである。何日か前の本誌くらし面（東京版）の記事にびっくりした。

今時の子供たちが勉強に使う鉛筆は２Ｂから６Ｂが主流で、10 Ｂや 12 Ｂといった製品もある。日本産業規

格（JIS）はもともと６Ｂまで。規格外のものは三菱鉛筆やドイツのメーカーが競うように発売したそうで、

もちろん子供たちのニーズが底にある。何故か。筆圧が落ちたためという体力説がある一方、「濃い鉛筆は

線を滑らかに書くことができ、漢字のとめはねが表現しやすいからでは」と見る教育関係者もいる。きれい

な字で漢字練習帳を埋める子が増えているのだろうか。スマホやパソコンに慣れる前に、直筆に親しむのは

いいことにちがいない。黒という色は人をこき使う企業の例えとなるように、良い意味で使われることは少

ない。希
まれ

なる例か、学習ノートのブラック化が進む。

　因みに普段気にもせず見ている、今日も皆さんが目にしているエレベーターのＢは Basement 地下、Ｆは

Floor 階、Ｒは Roof 屋上を表わす略語です。ご存知でしたか？

中村幹事

１．明日６月 18 日（金）に第２グループ第４回会長幹事会が開催されます。

　　次年度会長幹事との引継ぎが行なわれます。

　　◎遠田会長、中村幹事、三須次年度幹事が出席されます。

２．国際ロータリー日本事務局より 2022 年ヒューストン国際大会の登録受付のご案内が届きました。

第４回　第２Ｇ　会長・幹事会報告

 日　時：2021 年６月 18 日 14：00 ～ 15：30　

 会　場：野村證券　船橋支店　５Ｆホール 　

 作　成：幹事　　中　村　和　一 　　　　　 

次第より

１．徳永ガバナー補佐挨拶　今期１年間ありがとうございました。

２．⑴　次年度予定者との新旧顔合わせ

　　⑵　地区事業等報告

　　　・地区ゴルフ大会　第２Ｇ　船橋みなと RC　中野会長　準優勝　第２Ｇ　団体　３位

　　　・地区大会　リモート開催　ガバナー補佐以上 50 名会場出席

　　⑶　各クラブ活動報告

　　　　船橋RC　　　   ・市立船橋高校へアルカリイオン整水器寄贈

　　　　　　　　　　　 ・12月恩寵園・青い鳥ホームに千葉ジェッツ試合招待　コロナでキャンセル

　　　　　　　　　　 　・リモート例会ができる仕組みを構築

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



　　　　船橋西RC　　　・船橋中へ出前教室　リモートで会員の仕事を紹介

　　　　　　　　　　　 ・市内小学校　ミニバス大会後援

　　　　船橋東RC　　　・「言葉の壁をなくそうプロジェクト」翻訳機・絵本を船橋市へ寄贈

　　　　鎌ヶ谷RC　　　・市内学校へ非接触体温計　36台寄贈

　　　　　　　　　　　 ・10月米山記念館訪問　移動例会

　　　　　　　　　　　 ・次年度はリモート例会を出席扱い

　　　　船橋南RC　　　・RCをつなぐ・続ける　オンライン例会開催

　　　　船橋みなとRC　・愛のコンサート中止・お作法教室中止・

　　　　　　　　　 　　・市内小学校　秋季ミニバス大会後援

　　　　次年度地区からの要望　（小石次年度ガバナー補佐）

　　　　〇情報研究会　11 ／４　13：00 ～　船橋商工会議所　６Ｆ大ホール　第１Ｇとの共同開催

　　　　　・   「職業奉仕について」船橋 RC　青木会員講演

　　　　　　１クラブ４名程度現地参加　他はリモート出席

　　　　〇環境保全プロジェクト　９／ 12 開催予定　７／ 31 申込締切り

　　　　〇世界ポリオデイプロジェクト　10 ／ 24 開催予定　７／ 31 申込締切り

　　　　　・成田山新勝寺にポリオ護摩祈願　予算 30 万円かける

　　　　　・世界ポリオデイ　トレインジャック　対象　総武線沿線クラブ 35 クラブ

　　　　　　１両の広告を借り切り、運行する　１クラブ 25,000 円広告費を協賛　８／ 15 までに回答する

　　　　　※詳細は後ほど各クラブの事務局へ案内を送る

　　⑷　IM 開催用資料について

　　　・９名から原稿を頂く　各事務局へデータを送るので、各会員の皆様にご一読してほしい

　　⑸　決算

　　　・添付の通り　第３回・第４回の会長幹事会分を精算後確定　多少の増減があり

　　⑹　2022 － 23 年度　第２Ｇガバナー補佐の確認　・船橋東 RC　山﨑新一会員を推薦

３．報告・確認事項

　　⑴　活動報告書　発行について　本年度は活動が少なかったので発行しない

　　　　⑷の IM の資料をこれに代える

その他　地区グループ再編成　２年延長します。

　　　　本日の卓話　　　各委員会活動報告（一年間）



・山口会員、６／ 13（日）“ロータリー談義の集い”参加ご苦労様でした。リモートなのにワザワザ千葉市

までお出掛け頂き有り難うございました。 遠田　　毅

・今年度一年、続ける事が大変な一年だったように思います。 山本　宏子

・いよいよ今年度も来週１回となりました。次週、少しでも多くの皆様が出席されることを願います。

 水庫　直子

・財団・米山統括委員会・報告させてもらいました。毎月３千円積立てしましょう。これで充分、間に合い

ます。地区目標達成してます。 岡田　敏男

・14 日（月）にコロナのワクチン接種第１回目がおわりました。次回は７月５日です。 山口　習明

・本日の会計監査、東さん、鈴木さん岡田さん中村幹事ご苦労様でした。 遠田　　毅

次週予告　６月 24 日（木）　遠田会長年度活動報告　（各委員会の続き）

　　　　　　　　　　　　　最終例会・新旧会長・幹事バッチ交換・新役員の宣誓式

　　　　　　　　　　　　　場所：クロスウェーブ船橋

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ６月 17 日　6,000 円 累計　738,000 円

６月24日（木）

７月１日（木）

　　８日（木）

　　15日（木）

　　22日（木・祝）

週報今週の担当　　　山　﨑

６・７月のプログラム


